

## 第23回京二会報告

例年12月第一週の金曜日に開催させていただいております京二会を、昨年も12月1日に新宿ハイアットリージェンシー東京BIF「天平」にて開催させていただきました。

今回も多数のお客様及び仕入先様にご参加いただきました。

会は弊社代表取締役社長井口宗久より、弊社概況及び重点取り組みについてご説明させていただきました。その後、弊社ロボット推進室室長寺内宏より、11月29日より開催しておりました「2017国際ロボット展」速報と、ロボット推進室開設から1年間の活動実績として株式会社はなまる様のシステム事例報告をさせていただきました。

その後、本会のメインイベントである基調講演として今回は、三菱東京UFJリサーチ&コンサルティング株式会社コンサルティング事業本部業務ICT室マネージャー吉本正様による「IoTの概要とモノづくり現場における活用事例」のテーマでご講演いただきました。

講演の内容についてはIoTでとは何か？ からIoTで出来ること、拡大の背景、市場動向などをお

話いただきました。IoTとは皆様も昔から活用している技術であり、スマートフォンの市場拡大により機器からデータを取得し活用しようというニーズの高まりが昨今のIoTの市場拡大に繋がっているとの事でした。IoTの重要な視点としては、製品「モノ」がインターネットと繋がることにより、新たなサービス「コト」として新たな価値を創造していくことが重要であるということ、つまり製品を売る時代からサービスを売る時代へと変化していることが大切だということを学ばせていただきました。

講演後は、皆様からの貴重なご意見、ご質問、ご感想を賜り、会場を「飛鳥」に移し、日本工業出版株式会社機械と工具編集長小山宏様に乾杯のご発声を頂き、ご歓談いただいた後、中締めのご挨拶を東洋クラッチ株式会社第二営業部部長矢口昌之様に頂き、第23回京二会を皆様のご協力により閉会することが出来ました。

開発部 社長付きマネージャー

**藤野大介**

